



Fernández Noroña estalla contra Denise Dresser; la tacha de clasista y racista por proponer que morenistas vivan en Iztapalapa

La politóloga realizó una lista de propuestas con las que presuntamente mejoraría el país, entre ellas, pidió que los morenistas vivieran en Iztapalapa



“Sería un honor vivir ahí”, señaló **Gerardo Fernández Noroña** en una publicación de su perfil de la red social X, antes Twitter, luego de que la politóloga **Denise Dresser** hiciera una publicación en la misma red social, donde mostró **25 reformas constitucionales que “sí mejorarían México”**. Y es que en una de ellas, la politóloga propuso **obligar a todos los miembros de Morena a vivir en la alcaldía Iztapalapa**.

En su publicación, **Noroña califica la propuesta de clasista y racista**, y remató diciendo que **“larga vida al pueblo de Iztapalapa”**.

“Dice la gente de la @CIA @DeniseDresserG que quienes tenemos responsabilidades públicas por nuestro movimiento, **deberíamos vivir en Iztapalapa. Racismo y clasicismo feroz** y, sería un orgullo vivir ahí. Larga vida al pueblo de Iztapalapa”, señala la publicación de Noroña.